

PlantaDoce.

Empresa

Merck se adjudica contratos con el Gobierno por más de 4,6 millones en 2018

La farmacéutica alemana ha resultado adjudicataria de más de treinta contratos con el Estado desde enero. Las licitaciones corresponden al suministro de medicamentos, especialmente a centros penitenciarios, así como al mantenimiento y abastecimiento de purificadoras de agua.

I. Vera
14 nov 2018 - 05:00

Merck se adjudica contratos con el Gobierno por más de 4,6 millones en 2018

Merck y su relación con el Gobierno Español se mide en más de cuatro millones de euros. **La multinacional farmacéutica de origen alemán ha resultado adjudicataria de 37 concursos públicos**, cuyo importe total asciende a más de 4,6 millones de euros (impuestos incluidos) desde enero.

El suministro de medicamentos a hospitales o los servicios de reparación de purificadoras de agua para laboratorios, entre otros servicios, son algunas de las licitaciones que ha logrado Merck, según datos recopilados por PlantaDoce a partir del Portal de Transparencia.

Los tres mayores contratos que se ha adjudicado la empresa con sede en Darmstadt (Alemania) están relacionados con la Subdirección General de Servicios Penitenciarios. Así, la mayor licitación que ha ganado Merck corresponde al suministro de un fármaco indicado para el tratamiento de la hepatitis C en las cárceles españolas, un acuerdo que se cerró por más de 2,8 millones de euros.

Merck dotó de fármacos para tratar la hepatitis C a los centros penitenciarios españoles por más de 2,8 millones de euros

PlantaDoce.

El segundo mayor concurso público del que la farmacéutica resultó adjudicataria también fue para el suministro de medicamentos para tratar la hepatitis C en estos establecimientos. En concreto, para este abastecimiento la empresa ingresó 651.463 euros procedentes del Estado.

El acuerdo para proporcionar fármacos para el tratamiento del VIH en los centros penitenciarios nacionales cierra el podio de mayores contratos públicos ganados por Merck. **Esta licitación reportó a la farmacéutica un total de 539.136 euros.**

No todos los contratos de Merck superan el medio millón de euros. De hecho, sólo tres licitaciones más reportaron ingresos superiores a 100.000 euros hasta noviembre. Entre los 31 concursos restantes, los importes recibidos por la empresa oscilan entre 150 euros y 52.000 euros.

Hasta 31 licitaciones registran importes de entre 150 euros y 52.000 euros hasta noviembre

La empresa alemana comercializa tanto purificadoras de agua para laboratorios como su servicio de mantenimiento. A través de este negocio la compañía logró doce contratos con el Estado, sumando más de 324.000 euros.

En cuanto al abastecimiento de medicamentos, Merck ingresó más de 222.900 euros a través de 18 licitaciones hasta noviembre. Por su parte, el número de contratos que la empresa alemana logró para abastecer de material de laboratorio al Estado ascendió a 61.770 euros, gracias a cuatro contratos.

A cierre de 2017, la multinacional alcanzó un beneficio neto de 2.600 millones de euros, lo que supuso un aumento del 59,7% con respecto al año anterior. La cifra de negocio, por su parte, aumentó un 2%, hasta 15.237 millones de euros.

Merck, además, ha previsto realizar una inversión de hasta 17 millones de euros en su fábrica de Tres Cantos (Madrid). Esta financiación permitirá a la instalación aumentar su capacidad de producción e incluir nueva tecnología.